



Rejoignez nous et découvrez l'Allemagne !

Depuis 1990 les Communes de Cormelles le Royal et de Rötthlein sont jumelées afin de promouvoir la connaissance réciproque de leurs habitants et de leurs coutumes.



A travers des échanges et des activités culturelles

- Voyages bi-annuels pour la découverte des 2 régions
- Fête de l'Europe
- Cours de langue
- Accueil des stagiaires



A travers des manifestations festives

- Marché Normand à Rötthlein
- Marché de Noël européen à Cormelles
- Fête de la bière à Cormelles
- Cours de cuisine européenne
- Décoration d'oeufs de Pâques

Comité de Jumelage Cormelles le Royal-Rötthlein

4 rue du Calvaire - 14123 Cormelles le Royal

Site internet: www.jumelagecormellesrothlein.eu